

Presse-Information

P199/2023
27.04.2023

Mitarbeiter erleiden Verletzungen durch Verpuffung

Heute, 27. April 2023, kam es gegen 11:00 Uhr bei Wartungsarbeiten zu einer Verpuffung in einem Betrieb im Werksteil Nord der BASF SE in Ludwigshafen. Die BASF-Werkfeuerwehr war vor Ort im Einsatz.

Ein Mitarbeiter einer Fremdfirma erlitt schwere Brandverletzungen und wurde nach medizinischer Erstversorgung durch einen Notarzt der BASF in einem umliegenden Krankenhaus stationär aufgenommen. Ein weiterer Mitarbeiter der Fremdfirma wird wegen einer Verletzung des Gehörs stationär behandelt.

Die Umweltmesswagen der BASF waren in dem betroffenen Gebiet unterwegs. Es wurden keine erhöhten Messwerte festgestellt.

Die genaue Unfallursache wird noch ermittelt.

Die zuständigen Behörden sind informiert.